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CONSEJERO REGIONAL PATRICIO DOMÍNGUEZ: MEJORAMIENTO DE RUTAS EN SAN RAFAEL, PELARCO, CHANCO Y EMPEDRADO 

“El turismo debe consolidarse Alcaldes maulinos se reunieron con 
como eje estratégico para el subsecretario del MOP por urgencia 
desarrollo regional” en proyectos de conectividad 
Diálogo. El talquino asumió la presidencia de la comisión Junto al diputado Sepúlveda. El encuentro con 

de Turismo y Medio Ambiente del Consejo Regional. Danilo Núñez permitió establecer una agenda de traba- 

jo, para avanzar en los temas planteados por las auto- 
TALCA. Luego de la asunción — les vigentes y conocer en Corporación de Turismo. o 
de los nuevos consejeros qué medida han avanzado. Regional de Valparaíso, Fidades municipales. 
regionales, se produjo la Por otra parte, conversar con el fin de aprender có- 
constitución de las distin- con Sernatur, escuchar sus mo podríamos avanzar en 
tas comisiones que funcio- — necesidades, saber por qué nuestra región. Tenemos 
nan al interior del CORE, — no han presentado proyec- un tremendo potencial, 
recayendo en el consejero tos al GORE y conocer el desde el Patrimonio, los TUNSTEIO DE OBRAS DUBLICAS 
regional por la provincia de — estado de los Programas de — paisajes, la gastronomía, 
Talca, Patricio Domínguez Promoción que desarro- por tanto, están dadas to- qn 
Tbarra, la presidencia de la — llan, ya que existe una nue- das las condiciones para X 
comisión de Turismo y va estrategia de desarrollo — convertirnos en un destino a >    

  

Medio Ambiente. de turismo sostenible al — turístico de primera”. 
“Mi enfoque de trabajo tie-— 2035". Finalmente, reiteró que 
ne varias aristas, conside- desde el GORE y en su con- ] 
rando que el turismo debe DIÁLOGO dición de presidente de la 
consolidarse como eje es- Para el consejero comisión de Turismo apo- 
tratégico para el Desarrollo — Domínguez, el diálogo será — yará todas las acciones que 
Regional. Por ello, lo pri fundamental en términos vengan a potenciar los pa- 
mero es tener un banco de — de lograr avances en esta — sos internacionales, princi- 
información sobre el esta- materia. “Vamos a invitara palmente el Paso ” 
do en que se encuentran — conversar a la academia,  Pehuenche, para que deje | 1 
todas las instituciones que — privados, Municipios que — de ser un paso temporal, X . 
su vinculan al turismo y - desarrollen el turismo den- — sino que esté abierto todo | Alcaldes de la región se reunieron con el subsecretario de Obras Públicas, Danilo Núñez y el 
que cumplen roles impor- — tro de sus ejes del desarro- el año. “En ese contexto | director de Concesiones del MOP, Juan Manuel Santos. 
tantes en el desarrollo de llo e instituciones del — necesitamos una Dirección 
esta área”, señaló el conse- — Estado que forman parte Regional de Aduanas pues 
jero regional. de este ecosistema. Espero — no podemos seguir depen- | TALCA, Con el objetivo de — las consultas y compro- Asimismo, el alcalde de 
Agregó que es “importante — que prontamente logremos — diendo de Talcahuano. Ello | explorar opciones de me- meterse con estos pro-  Pelarco, Boris Cabrera, 
conocer si hay convenios conocer algunas experien- vendría a constituir un | joramiento de la conecti- — yectos que estamos plan- indicó que “pudimos po- 
nacionales e internaciona- cias como es el caso de la avance muy importante en | vidad hacia la capital re- teando desde la Región — ner tres temas en tabla. 

   

  

términos sustantivos en la | gional del Maule, desde — del Maule”. El puente de conectivi- 
consolidación del paso las comunas de San dad que tenemos con 
Internacional”, dijo. Rafael, Pelarco, Chanco  SUBSECRETARIO San Rafael, el puente 

y Empedrado, el diputa- — Por su parte, el subsecre- que nos uniría con la co- 
TURISTAS do Alexis Sepúlveda y los tario de Obras Públicas, —muna de Talca y, por su- 

    

El consejero Domínguez se | alcaldes de dichas comu- Danilo Núñez, dijo que puesto, el bypass que va 
manifestó muy complacido | nas sostuvieron una reu- “hemos obtenido una re- a pasar nuestra comuna. 
por la masiva presencia de | nión de trabajo con la unión y hemos generado Así que, agradecido por 
turistas argentinos en | Subsecretaría de Obras una agenda de trabajo la gestión y esperamos 
“Talca, lo que viene a ratifi- | Públicas y la Dirección que tiene como objetivo — que todo suceda”. 
car la necesidad de poten- | General de Concesiones ya materializar obras Mientras que el alcalde 
ciar el Paso Internacional | de Obras Públicas. que están pendientes, y de Chanco, Marcelo 
Pehuenche. “En este último | El parlamentario desta- también hacer nuevos Waddington, resaltó que 
tiempo ha sido sorpren- | có el trabajo “que tuvie- diseños para ir avanzan- — “vamos con la buena no- 
dente el aumento de miles | ron las comunas de San — do en los próximos años — ticia de que el camino 
de turistas extranjeros que | Rafael y Pelarco por pro- en soluciones muy senti-  Chanco-Empedrado será 
ha experimentado nuestra | yectos comunes que nos — das por la comunidad”. — considerado para poder 
región, particularmente | conectan con Talca y Elalcalde de San Rafael, tener un camino en bue- 
provenientes desde | también Empedrado y Basilio Pérez, detalló que — nas condiciones y que dé 
Argentina, esto refuerza la | Chanco por un proyecto — “entre los proyectos se una unidad a este sec- 
idea de avanzar en las ges- | emblemático que es la encuentran la ruta 405,y tor”. 
tiones que sean necesarias | ruta que une estas dos el puente que mos une Finalmente, el alcalde de 
para comunas y que se van con Pelarco para que se Empedrado, Carlos 
Paso Pehuenche y visibili- | asfaltar algunos kilóme- ensanche a dos vías. Y en — Correa, dijo estar “mu 
zar los destinos que tienen | tros, pero que necesita- el caso de la K-440, el contentos con la jorn: 
nuestra región conla finali- | mos que sea un proyecto —recapado de esta ruta da” y destacó que “logra- 
dad que estas visitas no pa- | completo. Agradecemos que está en muy malas mos obtener el financia- 
sen solamente por la capi- | los 7 kilómetros, pero condiciones, y el diseño nto para la pavimen- 
tal regional, sino que se | queremos los 30 kilóme- del puente del sector tación de nuestra carre- 
queden y conozcan las bon- | tros faltante: Maitenhuapi, donde pa- tera en una primera eta- 
dades de las maravillas na- | Asimismo, agradeció a sa el río Claro. Así que pa del proyecto 2025 y 

El consejero regional Patricio Domínguez, asumió la comisión — turales que tenemos en la | las autoridades de vamos a avanzar y esta- 
de Turismo y Medio Ambiente del Consejo Regional del Maule. 1, manifestó. Gobierno “por resolver mos contentos”, 
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